



**PENYUSUNAN LAPORAN KEUANGAN YAYASAN PENDIDIKAN ISLAM
MENURUT PSAK 45
(Studi Kasus pada YPIs Raudlatut Thalabah Di Kabupaten Kediri)**

SKRIPSI

**Oleh
HASUNAH
NIM 110810301139**

**JURUSAN AKUNTANSI
FAKULTAS EKONOMI
UNIVERSITAS JEMBER
2015**



**PENYUSUNAN LAPORAN KEUANGAN YAYASAN PENDIDIKAN ISLAM
MENURUT PSAK 45
(Studi Kasus pada YPIs Raudlatut Thalabah Di Kabupaten Kediri)**

SKRIPSI

diajukan guna melengkapi tugas akhir dan memenuhi salah satu syarat memperoleh gelar Sarjana Ekonomi pada Fakultas Ekonomi Universitas Jember

**Oleh
HASUNAH
NIM 110810301139**

**JURUSAN AKUNTANSI
FAKULTAS EKONOMI
UNIVERSITAS JEMBER
2015**

PERSEMBAHAN

Alhamdulillah, segala puji hanya bagi Allah SWT dengan penuh rasa syukur dan kerendahan hati skripsi ini saya persembahkan untuk:

1. Kedua orang tuaku tercinta, Ibunda Istifadah dan Ayahanda Parwoto yang telah mencurahkan kasih sayang, doa, dan semangat, dukungan dan segala pengorbanan yang diberikan kepada penulis serta kepercayaan penuh dan nasihat selama ini;
2. Kakak-kakakku tersayang Mbak Yuni, Mas Solihan, Mbak Ainul dan tentunya adikku tersayang, Royhan yang selalu memberikan semangat dan doa;
3. Guru-guruku sejak taman kanak-kanak, MI, MTs, SMA sampai dengan perguruan tinggi;
4. Yayasan Pendidikan Islam Raudlatut Thalabah;
5. Almamaterku tercinta Fakultas Ekonomi Universitas Jember.

MOTO

Sesungguhnya penolong kamu hanyalah Allah, Rasul-Nya, dan orang-orang yang beriman, yang mendirikan sholat dan menunaikan zakat, seraya mereka tunduk (kepada Allah)

(QS. Al-Maidah : 55)

Kamu tidak akan memperoleh kebajikan (yang sempurna), sebelum kamu menginfakkan sebagian harta yang kamu cintai. Dan apa saja yang kamu infakkan, maka sesungguhnya Allah Maha Mengetahui.

(QS. Ali Imran : 92)

Hai orang-orang yang beriman, jadikanlah sabar dan sholatmu sebagai penolongmu, sesungguhnya Allah beserta orang-orang yang sabar.

(QS. Al-Baqarah : 153)

Karena sesungguhnya sesudah kesulitan itu ada kemudahan.

(QS. Al-Insyirah : 5)

SURAT PERNYATAAN

Saya yang bertanda tangan di bawah ini:

Nama : Hasunah

NIM : 110810301139

Judul Skripsi : PENYUSUNAN LAPORAN KEUANGAN YAYASAN
PENDIDIKAN ISLAM MENURUT PSAK 45 (STUDI KASUS PADA YAYASAN
PENDIDIKAN RAUDLATUT THALABAH DI KABUPATEN KEDIRI)

Konsentrasi : Akuntansi Syariah

Menyatakan bahwa skripsi yang telah saya buat merupakan hasil karya sendiri dan bukan karya jiplakan kecuali kutipan yang sudah saya sebutkan sumbernya. Saya bertanggung jawab atas keabsahan dan kebenaran isinya sesuai dengan sikap ilmiah yang harus dijunjung tinggi.

Demikian pernyataan ini saya buat sebenar-benarnya, tanpa ada tekanan dan paksaan dari pihak manapun serta bersedia mendapat sanksi akademik jika ternyata dikemudian hari pernyataan ini tidak benar.

Jember, Maret 2015

Yang menyatakan,

Hasunah

NIM 110810301139

SKRIPSI

**PENYUSUNAN LAPORAN KEUANGAN YAYASAN PENDIDIKAN ISLAM
MENURUT PSAK 45**

(Studi Kasus pada YPIs Raudlatut Thalabah Di Kabupaten Kediri)

Oleh

HASUNAH
NIM 110810301139

Pembimbing

Dosen Pembimbing Utama : Nur Hisamuddin, SE, M.Si, Ak.
Dosen Pembimbing Anggota : Dr. Ahmad Roziq, SE, M.M, Ak.

TANDA PERSETUJUAN SKRIPSI

Judul Skripsi : PENYUSUNAN LAPORAN KEUANGAN
YAYASAN PENDIDIKAN ISLAM MENURUT
PSAK 45 (STUDI KASUS PADA YPIS
RAUDLATUT THALABAH DI KABUPATEN
KEDIRI)
Nama Mahasiswa : Hasunah
Nomor Induk Mahasiswa : 110810301139
Jurusan : SI AKUNTANSI
Tanggal Persetujuan : 04 Maret 2015

Pembimbing I,

Pembimbing II,

Nur Hisamuddin, SE, M.Si, Ak.
NIP. 197910142009121001

Dr. Ahmad Roziq, SE, M.M, Ak.
NIP. 197004281997021001

Mengetahui

Ketua Program Studi S1-Akuntansi,

Dr. Muhammad Miqdad, S.E, M.M, Ak
NIP. 197107271995121001

PENGESAHAN SKRIPSI

Skripsi Berjudul:

PENYUSUNAN LAPORAN KEUANGAN YAYASAN PENDIDIKAN ISLAM MENURUT PSAK 45

(Studi Kasus pada YPIs Raudlatut Thalabah Di Kabupaten Kediri)

Yang dipersiapkan dan disusun oleh :

Nama : HASUNAH

NIM : 110810301139

JURUSAN : AKUNTANSI

Telah dipertahankan di depan panitia penguji pada tanggal :

Dan dinyatakan telah memenuhi syarat untuk diterima sebagai kelengkapan guna memperoleh gelar Sarjana Ekonomi pada Fakultas Ekonomi Universitas Jember.

Susunan Panitia Penguji :

Ketua : Drs. Djoko Supatmoko, MM, Ak.

Sekretaris : Dra. Ririn Irmadariyani, M.Si, Ak.

Anggota : Drs. Imam Mas'ud, MM, Ak.

Mengetahui/Menyetujui,

Universitas Jember

Fakultas Ekonomi

Dekan,

Dr. M. Fathorrazi, M.Si

NIP. 19630614 199002 1 001

Hasunah

Jurusan Akuntansi, Fakultas Ekonomi, Universitas Jember

Abstrak

Penelitian ini bertujuan untuk melakukan penyusunan laporan keuangan YPIs Raudlatut Thalabah menurut PSAK 45 dan pengakuan, pengukuran serta penyaluran atas adanya penerimaan zakat, infaq dan shadaqah antara kesesuaiannya dengan PSAK 109.. Penelitian ini merupakan penelitian kualitatif dengan menggunakan metode analisis deskriptif. Jenis data yang digunakan dalam penelitian ini adalah data kualitatif dan data kuantitatif sedangkan sumber data yang digunakan adalah data primer dan data sekunder. Berdasarkan analisis data menunjukkan bahwa YPIs Raudlatut Thalabah belum menyusun laporan keuangan melainkan hanya membuat catatan atas penerimaan dan pengeluaran kas. Dana yang diperoleh YPIs Raudlatut Thalabah diantaranya adalah dana BOS, zakat, infaq dan shadaqah sehingga untuk pengakuan, pengukuran dan penyaluran zakat, infaq dan shadaqah menggunakan PSAK 109. Sehingga dalam penyusunan laporan keuangan YPIs Raudlatut Thalabah adalah dengan kombinasi/modifikasi antara PSAK 45 dengan PSAK 109.

Kata kunci: PSAK 45, PSAK 109, Yayasan, Laporan Keuangan

Hasunah

Accounting Department, Economic Faculty, Jember University

Abstract

This study aims to perform the preparation of financial statements in YPIs Raudlatut Thalabah accordance with SFAS 45 and the recognition, measurement and distribution on their zakat, infaq and Sadaqah between compliance with SFAS 109 .. This study is a qualitative study using descriptive analysis method. Data used in this study is qualitative data and quantitative data while the data sources used are primary data and secondary data. Based on the analysis of the data showed that YPIs Raudlatut Thalabah not prepare financial statements but only to record the cash receipts and disbursements. Funds obtained YPIs Raudlatut offenders include BOS funds, Zakat, Sadaqah infaq and thus for the recognition, measurement and distribution of Zakat, Sadaqah infaq and under SFAS 109. Thus, in the preparation of financial statements YPIs Raudlatut offenders is the combination / modification of IAS 45 with SFAS 109.

Keywords: SFAS 45, SFAS 109, Foundations, Financial Statements

RINGKASAN

Penyusunan Laporan Keuangan Yayasan Pendidikan Islam Menurut PSAK 45 (Studi Kasus pada YPIs Raudlatut Thalabah Di Kabupaten Kediri): Hasunah, 110810301139; 2015; 69 halaman; Jurusan Akuntansi Fakultas Ekonomi Universitas Jember.

Yayasan Pendidikan Islam (YPIs) Raudlatut Thalabah bergerak di bidang pendidikan yang memiliki lembaga pendidikan dari jenjang MI, MTs dan MA. Sumber dana utama yang diperoleh yayasan untuk memenuhi kebutuhan setiap lembaga pendidikannya berasal dari dana BOS yang diberikan oleh pemerintah. Selain itu YPIs Raudlatut Thalabah juga mengandalkan penerimaan dari sumber lain, karena dana BOS tidak mampu mencukupi kebutuhan yayasan. Sumber dana lain yang diterima oleh YPIs Raudlatut Thalabah berasal dari dana zakat, infaq, dan shadaqah. Dana BOS digunakan penuh untuk biaya operasional sekolah sedangkan dana zakat, infaq dan shadaqah digunakan untuk kepentingan yayasan seperti pembangunan musholla maupun santunan anak yatim.

Segala sesuatu yang menyangkut keuangan harus dipertanggungjawabkan, begitu juga dengan keuangan pada YPIs Raudlatut Thalabah. Berdasarkan PSAK yang sesuai dengan yayasan, PSAK 45 adalah PSAK yang dapat digunakan sebagai dasar penyusunan laporan keuangan karena yayasan termasuk ke dalam organisasi nirlaba. Namun, pada YPIs Raudlatut Thalabah terdapat penerimaan zakat, infaq dan shadaqah, sehingga yayasan ini perlu memperhatikan standar lain yang mengatur tentang zakat, infaq dan shadaqah yaitu PSAK 109. Penelitian ini bertujuan untuk melakukan penyusunan laporan keuangan YPIs Raudlatut Thalabah menurut PSAK 45 dan pengakuan, pengukuran serta penyaluran atas adanya penerimaan zakat, infaq dan shadaqah antara kesesuaiannya dengan PSAK 109..

Penelitian ini merupakan penelitian kualitatif dengan menggunakan metode analisis deskriptif. Analisis data dilakukan dengan mengumpulkan seluruh data yang diperlukan, selanjutnya dilakukan reduksi data yaitu pemilihan data yang dibutuhkan,

kemudian data disajikan berupa laporan keuangan dan diakhiri dengan memberikan kesimpulan. Jenis data yang digunakan adalah data kualitatif yaitu berupa pernyataan lisan maupun tertulis seperti gambaran umum objek penelitian dan data kuantitatif berupa laporan keuangan. Sedangkan jenis data yang digunakan adalah data primer dan data sekunder. Data primer diperoleh melalui wawancara kepada bendahara yayasan maupun ketua yayasan dan data sekunder berupa pencatatan keuangan, dokumen-dokumen serta arsip-arsip objek penelitian yang ada kaitannya dengan penelitian.

Hasil analisis menunjukkan bahwa YPIs Raudlatut Thalabah belum menyusun laporan keuangan melainkan hanya membuat catatan atas penerimaan dan pengeluaran kas sebagai bentuk pertanggungjawaban atas dana yang telah diamanahkan kepada YPIs Raudlatut Thalabah. Sedangkan untuk pengakuan, pengukuran dan penyaluran atas dana zakat, infaq dan shadaqah yayasan telah mengikuti aturan-aturan yang terdapat pada PSAK 109 namun belum sesuai secara keseluruhan.

Dari hasil penelitian ini, maka disusunlah laporan keuangan untuk YPIs Raudlatut Thalabah dengan mengkombinasikan/memodifikasi PSAK 45 dengan PSAK 109. Kombinasi/modifikasi PSAK 45 dengan PSAK 109 ini dilakukan karena YPIs Raudlatut Thalabah bukanlah sebagai lembaga syariah, sehingga yayasan tidak perlu menyusun laporan keuangan syariah secara lengkap, hanya perlu melaporkan transaksi syariah yang telah dilakukan di dalam laporan keuangan konvensionalnya sesuai dengan standar akuntansi syariah yang telah ditetapkan.

PRAKATA

Puji syukur kehadiran Allah SWT yang telah memberikan rahmat dan hidayah-Nya, serta memberikan kemudahan sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi dengan judul “Evaluasi Laporan Keuangan Yayasan Pendidikan Islam (Studi Kasus pada Yayasan Pendidikan Raudlatut Thalabah)”. Sholawat serta salam selalu kita junjung pada baginda Rasulullah SAW. Penyusunan skripsi ini disusun guna memenuhi salah satu syarat untuk memperoleh gelar Sarjana Ekonomi Jurusan Akuntansi di Fakultas Ekonomi Universitas Jember.

Dalam penulisan skripsi ini tidak lepas dari bantuan semua pihak, baik itu berupa dorongan, nasehat, saran maupun kritik yang sangat membantu. Oleh karena itu pada kesempatan ini penulis dengan sepenuh hati mengucapkan terima kasih kepada:

1. Dr. H. Moehammad Fathorrazi., SE, M.Si, selaku Dekan Fakultas Ekonomi Universitas Jember;
2. Dr. Alwan Sri Kustono, S.E., M.Si, Ak, selaku Ketua Jurusan Akuntansi Fakultas Ekonomi Universitas Jember;
3. Nur Hisamuddin, S.E., M.SA., Ak, selaku dosen Pembimbing Akademik sekaligus Dosen Pembimbing I yang telah bersedia meluangkan waktu untuk memberikan bimbingan, saran, kritk, dan pengarahan dalam penyelesaian skripsi ini;
4. Dr. Ahmad Roziq, S.E, M.M, Ak, selaku Dosen Pembimbing II yang telah memberikan bimbingan dan arahnya dalam penyelesaian skripsi ini;
5. Drs. Djoko Supatmoko, MM, Ak. yang telah memberikan bimbingan dan ilmunya;
6. Seluruh Bapak/Ibu Dosen Fakultas Ekonomi khususnya jurusan akuntansi yang telah memberikan ilmu yang bermanfaat dan barokah;

7. Seluruh karyawan dan staf fakultas ekonomi Universitas Jember khususnya pada jurusan S1 Akuntansi;
8. Ayahanda Parwoto dan Ibunda Istifadah yang telah mencurahkan seluruh cinta dan kasih sayangnya, memberikan semangat, dorongan moral, nasehat, fasilitas serta doa-doa terbaik untuk kesuksesan penulis;
9. Nenekku tercinta Embah Suratiyah yang selalu memberikan doa-doa yang tulus ikhlas untuk kesuksesan penulis;
10. Kakak-kakakku tersayang Mbak Yuni dan suami, Mas Solihan dan isteri, Mbak Ainul dan suami, dan adikku tersayang Royhan, Om Baweh dan isteri yang telah memberikan semangat dan doa-doa yang tulus;
11. Keponakan-keponakanku tercinta yang selalu menghibur dengan gelak tawanya, Dek Liha, Dek Lala, Faik, Izam, Silvia, Dek Mala, Yubi, Barok, dan Fahru;
12. Segenap keluarga besar penulis yang selalu mendukung dan memberikan motivasi bagi penulis;
13. Ah Farid Nurrohman yang selalu ada untuk memberi semangat dan motivasi, selalu sabar dalam memberikan arahan dan bimbingan, dan doa-doa tulusnya untuk kesuksesan penulis;
14. Bapak Ghufron selaku ketua Yayasan Raudlatut Thalabah, Bapak Mahsun selaku kepala sekolah MI Raudlatut Thalabah, Pak Minan selaku bendahara yayasan, Pak Iqbal selaku bendahara MI, Pak Shofa, Mbak Dewi dan seluruh jajaran pengurus maupun dewan guru Yayasan Raudlatut Thalabah yang telah bersedia meluangkan waktu untuk saya wawancarai, bersedia memberikan data serta informasi yang saya butuhkan, pengalaman serta pembelajaran yang sangat berarti bagi penulis;
15. Sahabat-sahabatku tercinta “Haha-Hihi” yang telah menjadi sahabat terbaik yang sudah seperti keluarga sendiri, Erlinda Putri my partner in crime, Vinta Awuy yang seperti mama, Dita Nanda, Bella Novia dan Susan Victoria yang selalu berlaku konyol. I LOVE YOU sahabat-sahabat terbaikku;

16. Keluarga besar kosan “JASIX 19” Mbak Ninik, Mbak Nung, Mbak Tias, Mbak Disti yang telah memberikan nasihat dan pengalaman yang berarti, kepada Hilmi, Kikik, Arda, Erlinda, Anik, Franis yang selalu hadir dengan tawa dan canda yang lepas dan bebas serta adek-adek kosan Dek Aris, Yuni, Pipit, Ummu, Nanda, Dini, Veny yang selalu menghibur di saat sedih dan galau menyelesaikan tugas akhir ini dan terima kasih telah menjadi keluarga terbaik di Jember. I LOVE YOU;
 17. Bu Ilyas, sebagai ibu kos dan menjadi ibu kedua penulis selama di Jember;
 18. Teman-teman seperjuangan rumpun aksyar Debby, Ika, Agung, Aji, Lili, Bella, Reza, Rozi yang selalu memberikan semangat satu sama lain;
 19. Teman-teman KKN Kelompok 28 dan 219, Mas Faris, Kharis, Izat, Bagus, Kak Ay, Dinda, Ummah, Rosa, Kak Niar, Irma yang telah memberikan pengalaman tak terlupakan selama KKN;
 20. Teman-temanku seangkatan 2011 yang tidak dapat penulis sebutkan namanya satu persatu, terima kasih telah menjadi teman-teman terbaik. Semoga sukses di manapun kita berada;
 21. Ukhti-ukhti di KSEI, Mbak Arin, Alm. Mbak Yanti, Dek Novi, Dek Iis, dan semua anggota KSEI yang telah memberikan ilmu yang bermanfaat dan barokah;
- Penulis menyadari bahwa penulisan skripsi ini masih terdapat kekurangan. Oleh karena itu penulis mohon kritik dan saran demi kemajuan penulisan berikutnya dan semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi semua pihak.

Jember, Maret 2015

Penulis

DAFTAR ISI

	Halaman
HALAMAN JUDUL	i
HALAMAN PERSEMBAHAN	ii
HALAMAN MOTO	iii
HALAMAN PERNYATAAN	iv
HALAMAN PEMBIMBING	v
HALAMAN PERSETUJUAN SKRIPSI	vi
HALAMAN PENGESAHAN	vii
ABSTRAK	viii
ABSTRACT	ix
RINGKASAN	x
PRAKATA	xii
DAFTAR ISI	xiv
DAFTAR GAMBAR	xvii
DAFTAR TABEL	xviii
DAFTAR LAMPIRAN	xix
BAB 1. PENDAHULUAN	1
1.1 Latar Belakang	1
1.2 Rumusan Masalah	5
1.3 Tujuan Penelitian	5
1.4 Manfaat Penelitian	6
BAB 2. LANDASAN TEORI	7
2.1 Organisasi Nirlaba	7
2.1.1 Akuntansi yayasan	8
2.1.2 Pelaporan Keuangan Organisasi Nirlaba	9
2.1.3 Bentuk Laporan Keuangan (PSAK 45)	11
2.2 Akuntansi Zakat, Infaq dan Shadaqah	8

2.2.1	Konsep Pengelolaan Zakat	14
2.2.2	Konsep Pengelolaan Infaq dan Shadaqah	14
2.2.3	Akuntansi Zakat dan Infaq/Sedekah (ZIS)	16
2.2.4	Pengakuan dan Pengukuran (PSAK 109)	16
2.2.4.1	Zakat	16
2.2.4.2	Infaq dan Shadaqah	17
2.2.4.3	Dana Non Halal	18
2.2.5	Bentuk Laporan Keuangan (PSAK 109)	18
2.3	Kerangka Dasar Penyusunan dan Penyajian Laporan Keuangan Syariah	21
2.4	Paradigma dan Asas Akuntansi Syariah	22
2.5	Teori Enterprise Syariah	25
2.6	Penelitian Terdahulu	26
BAB 3.	METODE PENELITIAN	28
3.1	Jenis Penelitian	28
3.2	Ruang Lingkup Penelitian	28
3.3	Objek Penelitian	29
3.4	Jenis dan Sumber Data	29
3.4.1	Jenis Data	29
3.4.2	Sumber Data	29
3.5	Teknik Pengumpulan Data	30
3.6	Teknik Pemeriksaan Keabsahaan Data	31
3.7	Teknik Analisis Data	32
3.8	Kerangka Pemecahan Masalah	34
BAB 4.	PEMBAHASAN	35
4.1	Gambaran Umum Yayasan Pendidikan Islam Raudlatut Thalabah	35
4.1.1	Sejarah YPIs Raudlatut Thalabah	35
4.1.2	Tujuan YPIs Raudlatut Thalabah	35

4.1.3	Visi, Misi dan Tradisi YPIs Raudlatut Thalabah	36
4.1.4	Penampilan Fisik Sarana dan Prasarana	38
4.1.5	Struktur Organisasi YPIs Raudlatut Thalabah	39
4.1.6	Zakat, Infaq dan Shadaqah	41
4.2	Laporan Keuangan YPIs Raudlatut Thalabah	42
4.2.1	Laporan Keuangan YPIs Raudlatut Thalabah	42
4.2.2	Laporan Keuangan Pembangunan Musholla	47
4.3	Pengakuan, Pengukuran dan Penyaluran Zakat, Infaq dan Shadaqah	49
4.3.1	Pengakuan, Pengukuran dan Penyaluran Zakat	49
4.3.2	Pengakuan, Pengukuran dan Penyaluran Infaq/Shadaqah	51
4.4	Penyusunan Laporan Keuangan YPIs Raudlatut Thalabah menurut PSAK 45	53
4.4.1	Desain Laporan Posisi Keuangan.....	54
4.4.2	Laporan Posisi Keuangan YPIs Raudlatut Thalabah	55
4.4.3	Desain Laporan Aktivitas	60
4.4.4	Laporan Aktivitas YPIs Raudlatut Thalabah	62
BAB 5. PENUTUP	68
5.1	Kesimpulan	68
5.2	Keterbatasan Penelitian	68
5.3	Saran	69

DAFTAR PUSTAKA

LAMPIRAN

DAFTAR GAMBAR

	Halaman
Gambar 2.1 Laporan Posisi Keuangan	12
Gambar 2.2 Laporan Aktivitas	13
Gambar 2.3 Laporan Posisi Keuangan	19
Gambar 2.4 Laporan Perubahan Dana	20
Gambar 3.1 Teknik Analisis Data	33
Gambar 3.2 Kerangka Pemecahan Masalah	34
Gambar 4.1 Struktur Organisasi YPIs Raudlatut Thalabah	40
Gambar 4.2 Desain Laporan Posisi Keuangan	54
Gambar 4.3 Laporan Posisi Keuangan YPIs Raudlatut Thalabah	56
Gambar 4.4 Desain Laporan Aktivitas	60
Gambar 4.5 Laporan Aktivitas YPIs Raudlatut Thalabah	63

DAFTAR TABEL

	Halaman
Tabel 4.1 Laporan Keuangan YPIs Raudlatut Thalabah	44
Table 4.2 Laporan Keuangan Pembangunan Musholla YPIs Raudlatut Thalabah	48

DAFTAR LAMPIRAN

- Lampiran 1 Pedoman Pertanyaan Wawancara
- Lampiran 2 Hasil Wawancara dengan Bendahara YPIs Raudlatut Thalabah
- Lampiran 3 Hasil Wawancara dengan Bendahara MI
- Lampiran 4 Hasil Wawancara dengan Kepala Sekolah MI
- Lampiran 5 Hasil Wawancara dengan Ketua YPIs Raudlatut Thalabah
- Lampiran 6 Laporan Keuangan YPIs Raudlatut Thalabah
- Lampiran 7 Laporan Keuangan Pembangunan Musholla YPIs Raudlatut Thalabah
- Lampiran 8 Laporan Keuangan MI
- Lampiran 9 Daftar Inventaris Sarana dan Prasarana
- Lampiran 10 Daftar Perlengkapan YPIs Raudlatut Thalabah
- Lampiran 11 Daftar Peralatan YPIs Raudlatut Thalabah
- Lampiran 12 Daftar Aset Tetap YPIs Raudlatut Thalabah
- Lampiran 13 Laporan Aktivitas YPIs Raudlatut Thalabah
- Lampiran 14 Laporan Posisi Keuangan YPIs Raudlatut Thalabah
- Lampiran 15 Sekilas Tentang YPIs Raudlatut Thalabah
- Lampiran 16 Susunan Pengurus YPIs Raudlatut Thalabah
- Lampiran 17 Susunan Komite Sekolah YPIs Raudlatut Thalabah